

# Aplikasi SAPA Inspektorat Diluncurkan, Permudah Komunikasi dengan Masyarakat

written by Admin | Oktober 31, 2022



Kutai Kartanegara, *biwara.co* – Peluncuran aplikasi SAPA Inspektorat terselenggara di Gedung Serbaguna lantai 1 Kompleks Kantor Bupati Kutai Kartanegara jalan Wolter Monginsidi Kawasan Timbau Tenggarong, Senin (31/10/2022).

Aplikasi SAPA diresmikan oleh Bupati Edi Damansyah melalui Sekretaris Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara Sunggono dalam acara Rapat Koordinasi Pengawasan Desa Tahun 2022 yang

diselenggarakan pihak Inspektorat.

Disebutkannya, Aplikasi SAPA Inspektorat merupakan sebuah media komunikasi antara pemerintah dan masyarakat. “Bisa dikatakan sebagai sarana komunikasi dan informasi. Memudahkan masyarakat dalam memberi masukan dan menyampaikan pengaduan pelaksanaan pembangunan desa,” ungkapnya.

Sunggono membeberkan bahwa Bupati Kutai Kartanegara Edi Damansyah pun telah memberikan intruksi kepada seluruh institusi pelayanan publik untuk menjalankan fungsi fasilitasi melalui teknologi informasi dan komunikasi.

“Semua ini adalah salah satu upaya untuk mewujudkan transparansi akuntabilitas, tertib dan disiplin anggaran, serta partisipasi dalam pengelolaan keuangan desa,” jelasnya di Gedung Serbaguna Lantai 1 Kompleks Kantor Bupati Kutai Kartanegara jalan Wolter Monginsidi Kawasan Timbau Tenggara, Kabupaten Kutai Kartanegara.

Pria kelahiran Samarinda tahun 1967 itu pun benar-benar berharap agar aplikasi ini bisa menjadi media komunikasi antara Inspektorat dan masyarakat. Sebab, pelayanan untuk masyarakat adalah prioritas Pemerintah Kabupaten Kukar.

SAPA Inspektorat lanjut Sunggono, dihasilkan melalui proses panjang dan tidak mudah. Tahapan yang dilewati pihaknya pun relatif tidak sebentar. Dibutuhkan keseriusan, ketelitian dan dedikasi yang tinggi agar inovasi ini benar-benar terwujud.

“Kita semua berharap, SAPA Inspektorat membawa dampak yang positif. Menjadi media komunikasi yang mampu menyediakan informasi objektif sekaligus menyediakan alternatif solusi,” harapnya.

“Semoga bisa meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pembangunan. Kita juga berharap bisa meningkatkan kualitas pengawasan dalam melaksanakan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah. Program ini mewujudkan masyarakat Kutai

Kartanegara yang sejahtera dan berbahagia,” sambungnya.

Sekedar Indonesia, peluncuran aplikasi SAPA Inspektorat dihadiri para Asisten Sekretariat Daerah Kukar, Kepala Inspektorat dan Kepala OPD se-Kukar, para Camat serta perwakilan Desa lainnya. **(Dey/ADV/KominfoKukar)**